

# Alumna Tec, líder de voluntarios en evento internacional de ciencias



Por tercer año consecutivo, la estudiante de sexto semestre de la **licenciatura de Animación y Arte Digital**, del Tecnológico de Monterrey, [campus Estado de México](#), Elena Ramírez, participa en **SIGGRAPH**, la conferencia internacional de ciencias computacionales.

Desde los años 60's **SIGGRAPH** reúne a miles de apasionados de las ciencias computacionales en todas sus posibles aplicaciones: medicina, investigación espacial, física, programación, procesos industriales, animación, render, videojuegos, etc.

*“Vas por los pasillos y cada uno trae su gafete de quién es y dónde trabaja, y te encuentras al “CEO de marketing de Google”, o investigadores espaciales de la NASA,*

*“Una de las cosas por las que este evento destaca **es por el enorme sentido de comunidad que crea entre sus asistentes** y cada año uno puede encontrarse con gente que presume orgullosa de haber estado, sin falta, todos los años desde la primera conferencia”, comparte Elena.*



width="900" loading="lazy">

## Estudiante voluntaria

En el aspecto de voluntariado tampoco se queda atrás: **la comunidad de Estudiantes Voluntarios** (SV por sus siglas en inglés), ofrece a estudiantes de todo el mundo la oportunidad de asistir a esta conferencia a cambio de ayudar a realizarla.

Así como conocer a estudiantes de muchas diferentes áreas la posibilidad de conocerse entre sí, crear contactos, y mantenerlos a lo largo del tiempo.

*“En 2019 fue la primera vez que asistí como voluntaria a la conferencia en Los Ángeles y comencé a conocer a estudiantes que estaban ahí también como voluntarios.*

*“No éramos tantos mexicanos; pero había gente del Tec campus Monterrey, la mayoría eran estudiantes internacionales. **Fue una experiencia muy bonita porque había gente de todo el mundo** llegando ahí para ayudar a estas personas que estaban navegando en la conferencia”.*

## Habilidades de liderazgo

Elena forma parte de la **Compañía de Arte** desde mayo de 2019, mismo año en el que participó en SIGGRAPH, por primera vez.

Como parte de la compañía lideró su primer proyecto ese mismo año, estando a cargo de la realización del nacimiento para el evento de Navidad.

Seguido de esto en 2020 formó parte del proyecto “Mentores” de la Compañía, en donde estudiantes como ella se preparan para impartir cursos de capacitación. Actualmente se prepara junto a los team leader de SIGGRAPH para la nueva edición de este año.

*“Como estudiante voluntario puedes entrar a las conferencias que quieras y sí, es un ambiente muy padre y tienes la oportunidad de echarte un clavado totalmente en esta área de los gráficos computacionales. **Ayuda mucho a entender las cosas que yo ni me imaginaba que se podían hacer con las computadoras.**”* comentó.



width="900" loading="lazy">

Después de su primer año de voluntariado, cualquiera es libre de aplicar para convertirse en **Team Leader**: estudiantes voluntarios que guían a otros estudiantes en sus tareas asignadas y están fuertemente involucrados en la organización tanto de los turnos de trabajo como de algunos aspectos de la conferencia.

*“En mi caso, este es mi tercer año como estudiante voluntario en SIGGRAPH, y es la primera vez que aplico para Team Leader. **Para mí SIGGRAPH representa ese lugar en el que puedes dar una miradita al futuro,***

*“Me llaman mucho la atención las áreas de las ciencias, me gustan muchísimo todas las ciencias: **si hay algo de ciencia e investigación espacial, biología, biotecnología, yo soy feliz**”,*

El número de aspirantes, tanto a Team Leaders como a estudiantes voluntarios, es confidencial, aunque tanto en este año como en el anterior, el número de ambos se ha reducido debido a la pandemia.

*“Para mí es algo muy importante ya que en este momento uno de mis objetivos es incrementar mis habilidades de liderazgo”, detalló.*

### **Voluntariado único e inolvidable**

Elena aseguró que fue una **experiencia impresionante e inolvidable**.

*“Al principio fueron los nervios de: **“¿Cómo voy a hacer esto?”**, pero me siento muy feliz; es un honor para mí el que me hayan seleccionado y es una emoción muy bonita que siento”, añadió.*

Así mismo, extienden la invitación a todas las personas interesadas y a los estudiantes del **Tec de Monterrey** a participar en este tipo de conferencias, ya que tienen un valor muy importante y el potencial de vincularse con gente de todo el mundo.

*“Me gustaría invitar a quien quisiera a acercarse y preguntar sobre SIGGRAPH, a todos los estudiantes, los que quieran, sin importar sus carreras, a **participar en este voluntariado, es una experiencia muy padre, no se van a arrepentir**”, concluyó.*

**SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN:**